

**Auszug aus der Niederschrift
über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 09.06.2022**

Zu TOP: 9.1

Ausbau Fahrradstraßen

Einreicher: Ralf Klingschat, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0065/2022

Herr Klingschat begründet den Antrag und bittet um Zustimmung.

Herr Haack beantragt die Verweisung des Antrages zur Beratung in den Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung, da das Radwegekonzept dort schon thematisiert wurde und alle Maßnahmen zusammengeführt und zusammenhängend beraten werden sollten.

Herr Suhr begrüßt für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI den Antrag und fragt nach, ob durch den Antrag der Ausbau von Fahrradstraßen vorangebracht werden oder nur die Ausweisung einer Route ohne Vorrang für den Radverkehr erfolgen soll.

Herr Klingschat erklärt, dass der Zweck des Antrages ist, eine Tangente und damit eine schnelle Verbindung zwischen den einzelnen Stadtteilen zu schaffen.

Herr Bogusch bestätigt die bisherigen Aussagen und erklärt, dass im Klimaschutzteilkonzept Radrouten vorgesehen sind, u.a. auch über die Hainholzstraße. Außerdem gibt es Überlegungen, die Gerhart-Hauptmann-Straße fahrradfreundlich zu gestalten.

Für die Fraktion DIE LINKE unterstützt Herr Quintana Schmidt den Verweisungsantrag.

Aus Sicht von Herrn Bauschke ist es sinnvoller, das Ergebnis des Prüfauftrages im Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung zu beraten als den Prüfauftrag selbst.

Der Präsident der Bürgerschaft stellt den Verweisungsantrag zur Abstimmung:

Abstimmung: Mehrheitlich abgelehnt

Abschließend stellt Herr Paul den Antrag AN 0065/2022 zur Abstimmung:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, mit Ausgangspunkt Sundpromenade über die Gerhart-Hauptmann-Straße und Hainholzstraße eine weiterführende Verbindung Richtung Knieper West und Grünhufe in Form von Fahrradstraßen einzurichten.

Abstimmung: Mehrheitlich beschlossen
2022-VII-05-0866

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 23.06.2022